

VOL.AT zeigt erste App für die Apple Watch BILD

ID: LCG15078 | 09.03.2015 | Kunde: Russmedia Digital | Ressort:
Medien Österreich | Medieninformation

Premiere vom Russmedia-Entwickler-Team: Eine erste App, die das Lesen von Nachrichten am Handgelenk erlaubt, wurde nun von den Vorarlbergern vorgestellt. Damit ist VOL.AT eines der ersten europäischen News-Portale mit eigener App für die Apple Watch.

Bilder zur Meldung unter http://presse.leisuregroup.at/russmedia/iWatch_VOLAT.gif

Schwarzach (LCG) – Die von Apple am Montagabend erwartete Apple Watch hat auch das „Innovation-Labs“-Team von VOL.AT inspiriert: Ebenfalls am Montag wurde die erste VOL.AT-App für die kommende Smart-Watch vorgestellt. „Die Freiheiten für Entwickler sind zum aktuellen Zeitpunkt noch recht eingeschränkt. Uns ging es vor allem darum, sehr früh Erfahrungen mit der Entwicklung für die Apple Watch zu sammeln“, sagt **Gerold Riedmann**, Geschäftsführer von Russmedia Digital.

Die App ist eine der ersten bekannt gewordenen Entwürfe von europäischen News-Anbietern überhaupt. „Wir glauben nicht, dass die App jetzt schon perfekt ist, aber wenn die Apple Watch in Österreich verfügbar ist, werden VOL.AT-User ihre Nachrichten in völlig neuer Form auch auf ihrer neuen Uhr lesen können“, so der CTO von Russmedia Digital, **Dominic Depaoli**.

Die Watch-App erlaubt es, die Nachrichten der Startseite und Vorarlberger Lokalmeldungen zu lesen. „Zugleich zeigt die App auch auf dem Handgelenk an, wie viele User gerade parallel auf VOL.AT zugreifen“, so Riedmann. Schon jetzt ist in der VOL.AT-iPhone-App ein Widget integriert, das die Nachrichten über die Mitteilungszentrale verfügbar macht. „Eine Erweiterung auf die

Apple-Watch war da der nächste logische Schritt für uns“, sagt Riedmann.

Über Russmedia Digital GmbH

Die Russmedia Digital GmbH mit Hauptsitz in Vorarlberg ist dem international tätigen Medienunternehmen Russmedia zugehörig, das sich als progressivstes Multi-Nischen-Medienunternehmen in Europa versteht. Die Kernkompetenzen der Russmedia Digital GmbH umfassen Entwicklung, Herstellung und Vermarktung von digitalen Medien. Seit 1995 erarbeitet ein Team, bestehend aus Redakteuren, Softwareentwicklern, Technikern und Werbeexperten, Newsportale, Applikationen für Rubrikenmärkte und Special-Interest-Content, innovative Werbeformen sowie mobile Apps und Spezifikationen. Zu den erfolgreichsten Portalen des Unternehmens zählen VOL.AT ([http:// www.vol.at](http://www.vol.at)), Österreichs erstes Regionalportal, und das Stadtportal VIENNA.AT ([http:// www.vienna.at](http://www.vienna.at)). An den Standorten in Vorarlberg und Wien beschäftigt das Unternehmen heute rund 70 Mitarbeiter. Weitere Informationen auf [http:// www.russmedia.com](http://www.russmedia.com)

.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf [http:// www.leisure.at](http://www.leisure.at). (Schluss)

